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Anfrage 

 
Vorlage-Nr.: AF/0073/2010  Datum: 08.09.2010

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

16.09.2010 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Fahrradwege 
 
 
Die CDU-Fraktion fragt die Verwaltung: 
 
1. Wie gedenkt die Verwaltung, zukünftig das Themenfeld „Radwegenetz, Lückenschlüsse, 

Ausbau und Erweiterung“ ab dem Haushaltsjahr 2011 (nach Einstellung des/der neuen 
Beauftragten) zu behandeln?  

 
2. Was hat die Verwaltung vor, im Haushaltjahr 2011 und in den folgenden Jahren an 

Radprojekten umzusetzen und einzustellen? 
 
3. Was ist aus dem Sofortmaßnahmeprogramm bisher umgesetzt worden? 
 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


